

En la comuna de San Gregorio

Inauguran vivienda municipal y entregan bus de pasajeros

● El proyecto de vivienda municipal contó con el financiamiento de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU) y significó una inversión de \$112.678.839.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Autoridades realizaron la inauguración del proyecto de construcción de vivienda municipal en San Gregorio, y realizaron la entrega de un bus de pasajeros en la comuna. La primera iniciativa fue formulada por el municipio y financiada por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere) a través del Programa de Mejoramiento Urbano y Equipamiento Comunal (PMU), con una inversión de \$112.678.839.

La encargada de la Unidad Regional Subdere (URS) de Magallanes, Daniella Panicucci, destacó que “la vivienda municipal,

que está ubicada en Villa Punta Delgada, será destinada al uso de las funcionarias y funcionarios públicos que trabajan en San Gregorio y que residen en Punta Arenas, ya que anteriormente no contaban con opciones de alojamiento, por lo que este proyecto significa un mayor bienestar para ellos y un ahorro para el municipio donde previamente incurría en gastos de hospedaje”.

Esta iniciativa destaca la identidad característica de la comuna en aspectos de diseño y materiales, y su estructura principal es de base de hormigón armado y paramentos verticales de acero galvanizado. En todas las áreas de este hospedaje se cuenta con aislación térmica y acústica, al igual que con revestimientos adecuados a las condiciones climáticas de

esta zona. Además, las instalaciones cuentan con luz, gas, agua potable y alcantarillado, cumpliendo con la normativa vigente.

Bus

El otro proyecto inaugurado esta semana fue la entrega del bus que podrá trasladar hasta 29 pasajeros, iniciativa que significó una inversión de \$67 millones a través de recursos de los Fondos de Equidad Territorial (FET) del Royalty Minero.

La alcaldesa de San Gregorio, Jeannette Andrade, señaló que “este bus será de gran utilidad para nuestra comunidad, ya que permitirá el traslado de organizaciones comunitarias, de nuestros estudiantes, como también atender las labores propias del quehacer municipal”.



Fue una inaugurada la vivienda municipal en la comuna de San Gregorio.